
｢定年引上げ｣に係る現場からの意見集約について（お願い） 

 

私たち教職員も、2023 年から段階的に定年を引き上げることが決まっています。県当局もそ

のための関係条例、関係規則の改正、制定作業を開始しするため交渉をスタートさせました。 

そこで、学校現場に特化した課題、要望を伝えるため、分会からの意見を募集します。ご協

力よろしくお願いします。 

記 

 課題や要望を メール または Google フォーム で  

 

高教組本部に報告してください。 

 

 

【Mail】housei@oki-htu.or.jp（酒井） 

 

 

 

 

【Google ﾌｫｰﾑ】 

 


